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Preg.mo Governatore, 

Le segnalo un caso che riguarda il corpo docente delle scuole primarie di San Giorgio al 

Tagliamento, in Comune di San Michele al Tagliamento (VE). 

Le due maestre (chiamiamole affettuosamente così) Nadia Gaiarsa e Amalia Oliviero, pare che 

siano destinate a lasciare la scuola elementare di San Giorgio, per essere trasferite altrove. 

Le due maestre sono molto amate dagli alunni. 

Vi è stata una mobilitazione da parte degli alunni e dei loro genitori, i quali con una lettera hanno 

chiesto ufficialmente a chi di competenza, e cioè ai dirigenti scolastici Dott.ssa Mirella Nappa e 

Dott.ssa Angela Cecere, nonché al sindaco di San Michele al Tagliamento Sig. Pasqualino 

Codognotto e all’Assessore Regionale Dott.ssa Elena Donazzan, di intervenire affinché le due 

insegnanti permangano a prestare servizio presso l’attuale sede. 

Ritengo che le argomentazioni indicate nella lettera, che allego, siano importanti; testualmente: 

a. “Non nascondiamo che la notizia del cambio delle insegnanti sta creando una situazione di 

profondo sconforto nei bambini che stanno lentamente uscendo da un periodo non facile da un 

punto di vista psicologico”; 

b. “Infine ci teniamo a sottolineare che le maestre Nadia ed Amalia sono insegnanti eccellenti 

ma non solo. Hanno dimostrato in questi anni ed anche in questi ultimi mesi difficili quanto 

amano il loro lavoro e i nostri ragazzi dedicandosi con energia e passione all’insegnamento”; 

c. “gli alunni (…) hanno bisogno di punti di riferimento, di persone e Insegnanti come Maestra 

Nadia e Maestra Amalia che hanno tutto il nostro appoggio e che speriamo possano rimanere 

con noi”. 

Non si deve sempre e solo rispettare la fredda, rigida e ottusa burocrazia, ma si deve al contrario 

conciliare questa con il primario bisogno di una serena crescita intellettuale e psicologica dei nostri 

bimbi, lasciando al loro posto gli insegnanti competenti e apprezzati come è nel nostro caso, e 

semmai rimuovendo chi tra costoro non è all’altezza del proprio ruolo, come i ripetuti gravi episodi 

di cronaca, con violenza sui bambini all’interno delle scuole ad opera dei docenti, spesso narrano. 

Tanto più che, per quanto ne so, ma non sono esperto sul punto, la permanenza della situazione 

attuale non comporterebbe un costo alla pubblica amministrazione: e questo aspetto, in tempi di 

ingenti spese pubbliche già affrontate e da affrontare in conseguenza del Covid-19, è rilevante. 



Le chiedo cortesemente di intervenire, per quanto di Sua competenza e della Regione Veneto, 

affinché Lei si renda partecipe della correzione di quella che viene percepita, da molti, come una 

dolorosa ingiustizia. 

Grato per l’attenzione e per quanto Le sarà possibile fare, attendo Suo cortese riscontro e porgo i 

miei cordiali saluti. 

San Michele al Tagliamento, 06.06.2020 

 

 

 

Il Consigliere Comunale del Comune di San Michele al Tagliamento 
Giampietro Bandolin 
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